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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO 

DA PREFEITURA REGIONAL DE 

SANTANA/TUCURUVI/MANDAQUI 

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e dezessete (13.04.2017), nesta 

cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Prefeitura Regional de 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro 

do Tucuruvi, a Sra.Cida Oliveira secretária Geral substituindo a 

coordenadora Ana Choueri, sendo assessorada pelo conselheiro Alvaro 

Florentino, tendo como convidada nossa Prefeita Regional Rosmary 

Correa,e a representante do depto de Finanças da Prefeitura Regional a 

sra. Sandra Gloria Texeira, então havendo o quórum de conselheiros 

necessário, aguardou-se trinta minutos, dando início a assembleia às 

19h30min, com a presença Conselheiros presentes:14, Maria Ap. de 

Oliveira, Claudia Vieira, Cirlene S Machado, Alvaro Florentino, Fabio 

Novais, Vera Agueda, Marcia Barrero, Anselmo Silva, Severino Felix, Jose 

Oliveira (Zé Prefeito)  Daniel Teddy, Jorge Ifraim, Elizabeth D Mendes, 

suplente Beatriz  W Arruda,  Conselheiros Ausentes: 13 Ana Choueri – 

trabalho,  Vera Andreolli – trabalho, Cristiano Scorvo – trabalho, Edinalva 

Pereira com pé engessado,  Claudia Batiston – trabalho, Clelia Regina 

Carvalho – aula,  Katia Ottavi – não justificou, Sidnei Augusto – trabalho,  

Odair Prieto, Laurentino J da Silva – Rozaque Vieira, não justificou, Marina 

Luiza Molina,em aula, Jose Carlos Gimenes em viagem,   Deu-se inicio à 

reunião, com a palavra a Sra.Cida Oliveira, que chamou para compor a 

mesa o conselheiro Alvaro Florentino para auxiliar na coordenação, a 

Prefeita Regional Rosmary Correa e a sra. Sandra Gloria do Depto. de 

Finanças, logo após, foi feita 01 minuto de silencio em homenagem ao 

falecimento do conselheiro da Saúde Mauricio da Silva Lima  conselheiro 

municipal de saúde nas seguintes gestões: 2.012 -2.013 e 2.014 - 2.015, à 

seguir iniciou-se a apresentação da previsão Orçamentária para 2017, 

sendo as dúvidas esclarecidas pela sra Sandra e a Prefeita Regional, 

explicou que as verbas destinadas é para manutenção dos logradouros 

públicos à estes trabalhos, os conselheiros Ze Prefeito , Felix 
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apresentaram suas demandas o qual foi apresentada na gestão passada e 

na época foi aprovada, a Prefeita Regional,  fez as devolutivas das 

reuniões passadas, como limpeza das praças  e tapas buracos das vias que 

foram apresentadas seguindo a pauta, a Prefeita informou que em relação 

ao pedido da retirada da distribuição do sopão noturno, a distribuição é 

feita por entidades beneficentes e igrejas evangélicas que os conselheiros 

procurassem  os dirigentes e os convidassem a participarem da reunião, 

para que possam debater  e encontrar uma solução para esta situação, e 

as outras demandas que fossem encaminhadas para as devidas 

providencias,  algumas demandas como limpeza de praça, podas de 

arvores, tapas buracos  algumas já foram atendidas e outras estarão 

sendo atendidas o mais breve possível. . Presente a suplente BEATRIZ W. 

DE ARRUDA  que assumira a vaga de ROSANA RODRIGUES SHIAVOLIN, 

como titular do Distrito do Mandaqui. O conselheiro Anselmo, fez uma 

declarção poética, em homenagem as mulheres. A próxima reunião será 

11/05/2017, para tratarmos das seguintes PAUTAS:  

1- Informes, 
2- Informe do Coordenador Geral da SMRG. 
3- Informe sobre a AMA/UBS INTEGRADA WAMBERTO DIAS DA 

COSTA.   
4- Balanço das Ações realizadas pela Prefeitura Regional 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, com apresentação do Sra. Rosmary 
Correa (Prefeito Regional), ou seu representante, Informes, e 
devolutivas 

5- Encaminhamentos ( Sugestões, Reclamações ou Elogios) 
6- Encerramento 

 

 


